



Glasfaserausbau in Maubach hat begonnen

BACKNANG. Bei eisigen Temperaturen, aber guter Laune hat der offizielle Baustart des Glasfaserausbaus in Maubach stattgefunden. Wisotel-Kundenberater Wolfgang Martin, Muhammed Demirkiran vom Tiefbauunternehmen Eisenbrecher, Wisotel-Geschäftsführer Tobias Lemke, Backnangs Oberbürgermeister (OB) Maximilian Friedrich, Wirtschaftsförderer Reiner Gauger und Maubachs Ortsvorsteher Wolfgang Rall (von links) waren vor Ort, um den Bau offiziell einzuläuten. Tobias Lemke geht davon aus, noch in diesem Jahr mit den Bauarbeiten starten zu können. „Als

Erstes wird das MFG (Multifunktionsgehäuse) aufgestellt und die Trasse vom Gewerbegebiet Waldrems herkommend gebaut. Durch diese Bauweise können die ersten Kundinnen und Kunden, sobald in Maubach gebaut wird, direkt online gehen. Wir hoffen auf einen milden Winter, um möglichst wenige Unterbrechungen im Bau zu haben“, so Lemke. OB Friedrich zeigt sich zuversichtlich: „Glasfaser ist für jeden Haushalt und Gewerbebetrieb wichtig. Zudem kann man in Zeiten von zunehmender Digitalisierung nicht mehr darauf verzichten.“ *pm*

Foto: Wisotel